

## DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>IT Balanced Scorecard</i>	: <i>Information Technology Balanced Scorecard</i> , merupakan alat untuk mengukur kinerja dari suatu sistem teknologi informasi yang memandang unit bisnis teknologi informasi	17
<i>COBIT</i>	: <i>Control Objective for Information and Related Technology</i> , merupakan kerangka panduan tata kelola TI dan atau bisa juga disebut sebagai toolset pendukung yang bisa digunakan untuk menjembatani gap antara kebutuhan dan bagaimana teknis pelaksanaan pemenuhan kebutuhan tersebut dalam suatu organisasi.	18
<i>Goal Cascade</i>	: merupakan mekanisme dalam mengartikan tujuan organisasi secara umum yang telah diadopsi ke dalam kerangka kerja COBIT 5, menjadi tujuan terkait Teknologi Informasi.	19
LAKIP	: Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, merupakan perwujudan bentuk akuntabilitas dari tugas dan fungsi yang dipercayakan kepada instansi pemerintah.	20
AKIP	: Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, merupakan wujud pertanggungjawaban	20

Kementerian/Lembaga atas keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan misi organisasi dalam mencapai sasaran dan tujuan yang telah ditetapkan.

SAKIP	: Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, merupakan instrumen yang digunakan instansi pemerintah dalam memenuhi kewajiban untuk mempertanggungjawabkan keberhasilan dan kegagalan pelaksanaan misi organisasi yang terdiri dari berbagai komponen yg merupakan suatu kesatuan yaitu perencanaan strategi, perencanaan kinerja, pengukuran kinerja dan pelaporan kinerja.	20
KPI	: <i>Key Perfomance Indicator</i> , merupakan ukuran berskala dan kuantitatif yang digunakan untuk mengevaluasi kinerja organisasi dalam tujuan mencapai target organisasi	7
CSF	: <i>Critical Success Factor</i> , merupakan area tertentu dalam organisasi/perusahaan, dimana jika hasil dari area tersebut memuaskan, maka akan menjamin keberhasilan perusahaan dalam bersaing	11
SWOT	: Penilaian menyeluruh terhadap kekuatan ( <i>strengths</i> ), kelemahan ( <i>weaknesses</i> ), peluang ( <i>opportunities</i> ), dan ancaman ( <i>threats</i> ) suatu perusahaan.	19
RTH	: Ruang Terbuka Hijau, merupakan suatu lapang yang ditumbuhi berbagai tetumbuhan, pada	25

berbagai strata, mulai dari penutup tanah, semak, perdu dan pohon (tanaman tinggi berkayu);

PDRB	: Produk Domestik Regional Bruto, merupakan jumlah nilai tambah bruto ( <i>gross value added</i> ) yang timbul dari seluruh sektor perekonomian di suatu wilayah atau propinsi.	26
TPT	: Tingkat Pengangguran Terbuka, seseorang yang termasuk kelompok penduduk usia kerja yang selama periode tertentu tidak bekerja, dan bersedia menerima pekerjaan, serta sedang mencari pekerjaan.	29
LPPD	: Laporan Penyelenggaraan Pemerintah Daerah, merupakan laporan selama 1 tahun anggaran daerah berdasarkan rencana kerja	30